
L'UNION MÉDICALE DU CANADA

(La Clinique nous prie d'annoncer que les thèses publiées avant le 1er janvier
1896 n'y seront pas). Du moment que nous aurons de quoi perfectionner nos
études, qu'est-ce que cela nous fait qu'un pauvre diable vende quelques herbages
de pin, ou que de savants médecins étrangers donnent quelques consultations
-à,l'hôtel Windsor ou au Balmoral.

Voilà comment nous sommes protégés par le Bureau des Gouverneurs,
trouve étrange que l' Union -Médicale prenne la défense de ses abonnés et

ee critiquer la conduite du Bureau. Allons donc!

LA DERNIERE REUNION DES GOUVERNEURS.

Nous n'avons pu assister à la dernière réunion du Bureau des Gouverneurs.
Sinous en jugeonb par le rapport élogieux envoyé à la Presse, on semble y avoir
mis cette fois ci un peu plus de méthode. Ce n'est pas un mal.

On y a présenté un rapport financier préparé cet autonine par les auditeurs
et qui a donné satisfaction à tout le monde. De celui du printemps dernier, il
n'a plus été question. On a préféré en faire faire un nouveau qui s'étendait
jusqu'au 26 septembre dernier. Du moment que cela était préférable, à la bonne
heure. Tout est bien qui finit bien.

Quant aux propositions concernant le mode de votation, la publication de
la liste des médecins qui ont payé, etc., on les a rejetés avec un ensemble magis-
.ral. Le Bureau désire beaucoup s'en tenir à l'état actuel, ce qui ne nous sur-
prend guère.

Le projet de bibliothèque a oceipé pendant quelques instants l'attention du
*Bureau. On a meme à ce propos demandé une allocation de $500. La question
a été remise à l'assemblée triennale.

La seule chose sérieuse discutée a été le proiet de licence interprovinciale.
Nous attendons avant de juger, fa publication du rapport; mais il nous paraît
y avoir beaucoup de bon dans ce projet.Quant à l'allus;on au Dr Rottot, glissée dans le rapport envoyée à la Presse,pat beausou debndnac rt
à propos du round robin, c'est un grand mensonge, attendu que le Dr Rottot

pas pris part aux délibérations de la dernière assemblée.

La réunion de la American Public Hlealth Association, à Buffalo, a été un
succès eomplet. Un grand nombre de médecins assistaient aux séances. Le
Canada était représenté par les Drs Montizambert, inspecteur des quarantaines,
lachapelle. président du Conseil d'Hygiène de la Province de Québec, Beaudry,
nspecteur du même conseil et Wyatt Johnson, bactériologiste, ainsi que par les
membres du Conseil d'Hygiène de la Province d'Ontario. Notre Conseil a rem-
orté un très beau succès, comme on verra par le Bulletin médical.


